

A pocos metros de la plaza principal de Haqira se eleva una gran roca de origen volcánico.

En tiempos prehispánicos era una huaca, donde se veneraba al Sol, la Luna y las estrellas.

Cuando los españoles llegaron a Perú, vinieron con hambre de encontrar oro a cada paso que dieran, haciendo que los pobladores de la zona excavaran por ellos. Como algunos pobladores se negaban a hacer este trabajo forzado, los españoles crearon una cárcel para castigarlos.

La temible cárcel de piedra o «Ccacca Cárcel», fue construida en 1650 por la población indígena del distrito de Haqira, excavando la gran roca volcánica que habido servido de huaca en el pasado.

